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 皆様あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
 昨年はコロナ一色の一年間でした。今年はコロナ禍も落ち着いてくることを祈念いたします。仙南において

もコロナ感染が次第に増え歯科医院関係にも感染及び感染疑いの事例が散見されるようになってまいりまし

た。幸い歯科治療による感染はいまだに発生しておりませんが毎日の診療に充分気を付けながら診療を行う

ようにしましょう。 
ワクチン接種も始まりますので各種連絡ＦＡＸには十分に御注意ください。３次補正予算にて歯科医院に２

５万円の補助金が閣議決定しております（例の１００万円補助の続き）。申し込み方法はまだ連絡が来ており

ません。前回とは若干違うそうですので御注意ください。もしコロナ感染の事例（感染による休診、感染疑い

による休診）がございましたら執行部に御連絡をお願いいたします。 
また、今年度末は任期満了による会長選挙ですがコロナ感染拡大を受け２月に予定しておりました臨時総会

も中止して郵便による投票とすることといたしました。不本意ではありますが御了承下さいますようお願い

申し上げます。 
年度末で各種情報が多くなりますので、宮歯ホームページ、仙南会員周知ＦＡＸ、各種郵送物など充分に御

注意下さいますようお願い申し上げます。 
                              仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

明けましておめでとうございます。世の中はコロナ感染者が増加、明日緊急事態宣言が発令されます。本

日通常通りの役員会ですが、いつも以上に時短でお願いします。先日の定例会は、議長の佐藤郁夫先生の

進行が良く、スムーズに進みました。お疲れ様でした。本日も宜しくお願い致します。 



3. 各支部報告  
① 柴田：なし 
② 白石：（小野先生）12/25 白石市運営協議会報告。白石市長コロナ感染、対策本部を立ち上げたがうま

く機能しなかったとの事。 
③ 角田：（目黒先生）黒須睦郎先生が 3 月いっぱいで閉院（会には残るとの事）。来年度支部の役員改選。 

4. 協議  
（１）第 2 回定例会をおえて 

・ 42 名参加、体制整備（事務員雇用、白石歯科医師会室利用）に関して。出席した会員からは概ね

反対意見は無かった。事務員雇用する事、白石歯科室を利用する２点は総論として了承。今後は各論

の検討に入る。 

（２）2 月の臨時総会・臨時定例会の件（臨時総会の議長選出等）P8-11 
・ 開催しないこととなった（コロナの感染拡大のため）。 
・ 会長・監事選挙は郵便投票で行い、臨時定例会資料は別に会員へ配布する事となった。 
・ 開催中止は FAX で周知する（小屋先生担当）。 

（３） 事務員及び事務室体制整備について（飯淵先生より説明） 
① 定例会で協議した内容、今後の予定について報告。 

（４） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 
①各種助成金について 

① 100 万円の助成金の報告書について説明（千木良先生より説明）。 
② 第 3 次補正予算での助成金について（P12-17 小屋先生より）。追加で 25 万円の支援予定。 
③ 宮歯からの支援金（10 万円）：会員もしくはスタッフの感染もしくは濃厚接触でも対象となる。 

（５） 今後の会務について（4 月総会用事業報告等） 
① 事業報告（全体の）について（P10-20 小屋先生） 
② 今年度の委員会事業報告は次回役員会まで提出（各委員会委員長担当）。 
③ 来年度の委員会事業計画案は 3 月役員会まで提出（各委員会委員長担当）。 
④ 4 月総会：4/21（水）18 時 ララさくら（食事なし） 

（６） ZOOM の活用について 
① 来月役員会（2/3）で行う事を検討する。1 月下旬に練習を兼ねた会議を行う。 

（７） その他  
① （遠藤先生）：日常診療で使用頻度の少ない薬剤（小児用抗生物質等）を会で購入し、会員でシ

ェアする事は出来ないかとの質問あり 
→千木良先生より宮歯担当者へ問い合わせてもらう事となった。 

5. 報告 
１） 会長（玉野井先生）： 広報からの原稿依頼（震災後 10 年）は小屋先生（文章）、山崎先生（写真）の御協

力にて作成済み。提出へ。地対部会でオーラルフレイルについての講話を Youtube で配信中（視聴数が

実績となるので是非御視聴をお願いします）。白石支部の七ヶ宿の校医は例年通り大学病院へ依頼したと

報告。 
２） 副会長（千木良先生）： なし 

（目黒先生）： なし 
３） 宮歯理事（小田部（晃）先生）： 理事会報告（P29） 
４） 宮歯常務理事（小田部（岳）先生）： 宮歯会報へコロナ関連の情報を多く掲載しているとの事。 
５） 専務理事（小屋先生）： 会務報告（P1）。1/20 仙南地域災害医療連絡会議出席予定。 



６） 委員会 
② 医療管理（小田部（晃）先生）：救急薬品（愛知県歯科医師会協同組合のもの）申し込みの先生に、

振込先の FAX が届く旨説明。 
③ 社保（森先生）：感染予防関連の乳幼児加算（55 点）について。 
④ 地域保健（飯淵先生）：休日当番医の変更締め切りは 1/9  

７） その他 なし 
6. その他 なし 
7. 監事講評  監事 小野 貴志夫 

監事の希望として、2 月の役員会は ZOOM での会議をぜひ検討してください。少なくとも 3 月には確実

に行えるようにしてほしい。PC にカメラが無い会員には、会で買ってあげましょう。 
8. 閉会    副会長 目黒 一美 

年が明けたらコロナが増加しています。イギリスが試金石になると思っています。新型の変異種が 7 割以

上とのことですし、ワクチンが開始されています。良い効果が出ることを期待します。 
（議事録 総務 菅野真人） 

 
 

編集後記 

新型コロナウイルス感染症のワクチンの接種が主に欧米諸国で進んできました。 

報道によると日本でも 3 月くらいから本格的に接種が始まり、その優先順位には歯科医療従事者も選ばれまし

た。1 月末の今のところ効果への疑問や副反応を恐れて辞退者が相当数出るのではないかと予測されているようで

す。誰しも自分の身を守ることは大事ですが、我々は一般の方々よりはもし感染した場合には多くの人に感染させ

てしまうリスクを持っていることの配慮が必要だと思います。自分は特に訪問診療を行うようになってからは欠か

さずインフルエンザワクチンを接種していますし、スタッフにも義務付けてきました。歯科医療従事者を優先する

ようにということを歯科医師会として政府に働きかけてきた経緯もあります。一人でも多くの先生方に状況ご賢察

の上の判断を希望します。          文責：目黒一美 

 

 


